
Bildungswerk Rhythmik e.V. (BWR)

„Gepackt“: ein Abend mit Musik – Bewegung – Sprache

Abschlussaufführung des Berufsbegleitenden Lehrgangs „Rhythmikpädagogik“ am 28.4.2023 in der Landesmusikakademie NRW

„Gepackt: eine Reise mit Musik – Bewegung – Sprache“ ist das Thema des Berufsbegleitenden Lehrgangs „Rhythmikpädagogik“ für seine öffentliche Abschlussaufführung in der Landesmusikakademie NRW. Welche Rolle Koffer, Zwerge, Harfe und Handschuhe bei dieser imaginären Reise spielen, erleben die Zuschauerinnen und Zuschauer bei einem kurzweiligen Abend am Freitag, 28. April 2023 ab 19 Uhr im Konzertsaal (Musikzentrum am Steinweg 2, 48619 Heek-Nienborg). Der Eintritt ist frei.

Anschließend informieren die Dozentinnen Marianne Enaux, Erika Mzyk, Maria Stoiber und Julia Schulenburg Interessierte gerne über weitere Lehrgänge und Angebote des Bildungswerk Rhythmik e.V. (BWR).

Im April schließt bereits der 15. Lehrgang des BWR am Lehrgangsort Heek-Nienborg seine Ausbildung erfolgreich ab und setzt damit die lange bewährte Kooperation des Bildungswerks mit der Landesmusikakademie NRW fort. Hier haben viele Erzieherinnen und Erzieher, Lehrerinnen und Lehrer, Musikschullehrkräfte sowie pädagogisch und künstlerisch Tätige aus anderen Berufsfeldern die Rhythmik als künstlerisch-pädagogische und vielfältige Methode erlernt und damit ihre berufliche Qualifikation und Perspektive erweitert. Sie haben vor allem Kindern die Freude an Musik und Bewegung vermittelt, aber auch das enorme Förderpotenzial der Rhythmik zu nutzen gelernt, das die wahrnehmenden, sozialen und kreativen Kompetenzen aller potenziellen Zielgruppen vom Kleinkind bis zum Senior nachhaltig zu entwickeln und zu sichern weiß.

Informationen zu den Veranstaltungen des Bildungswerks Rhythmik e.V. sind zu finden unter www.bw-rhythmik.de und <https://lma-nrw.de>



Im Sommer 2022 feierte das Bildungswerk Rhythmik sein 40-jähriges Bestehen in der Landesmusikakademie NRW (Foto: Steffi Herrmann)